

Baloncesto

La ponderada "protección" a los modestos

EL UNICO EQUIPO DE CATEGORIA NACIONAL REPRESENTATIVO DE LA PROVINCIA DE CIUDAD REAL, EL C. B. JUVENTUD, DE ALCAZAR DE SAN JUAN, ACOPLADO AL GRUPO CATALAN Y LEVANTINO, CON DESPLAZAMIENTOS DE TRES DIAS

ALCAZAR DE SAN JUAN. (De EME-EME).—Durante los días 26, 27 y 28 de mayo, ha tenido

Homenaje al G. E. Renfe (Infantil), campeón de España de baloncesto

Alcázar de San Juan. (De EME-EME).—Emotivo y bello acto, ha sido el homenaje que la Federación Manchega-Norte, en colaboración con el Excmo. Ayuntamiento alcazareño, ha ofrecido al G. E. Renfe, infantil, actual campeón de España de baloncesto.

Presididos todos los actos por el alcalde y jefe local señor Molina Muñoz, la importancia de este homenaje trascendió fuera de las fronteras alcazareñas, y de ahí que hicieran acto de presencia el señor Egea, en representación de la Federación Española de baloncesto y el señor Pedrosa, jefe de la División de Obras Sociales y Asistenciales, de la Renfe, en representación de la misma.

Antes del comienzo del partido contra el Caldeiro, tercero clasificado nacional, los diversos organismos obsequiaron al G. E. Renfe, con:

Placa, entregada por el alcalde alcazareño, con la siguiente inscripción: El Ayuntamiento de Alcázar de San Juan, al G. E. Renfe "Infantil", campeón de España de baloncesto, mayo 1967.

El Frente de Juventudes, llaveros a cada jugador.

La Renfe, botas para cada jugador y un balón, así como medallas individuales.

El Real Madrid, banderín e insignias, así como fotografía del equipo profesional de baloncesto. Y la Federación Española, por medio de su representante citado, quedó en enviar un obsequio o ayuda económica, ya que dada la premura del tiempo para este homenaje, no dio margen para entregarlo en Alcázar.

A este homenaje, se adhirió el C. B. Juventud, que con anterioridad jugó un encuentro contra una Selección local, reforzada ésta con Paniagua, del Real Madrid, venciendo la Selección por 48-21, en cuyo encuentro, Paniagua evidenció hallarse en uno de los mejores momentos de su vida deportiva.

El G. E. Renfe, demostrando una vez más que su título no ha sido obra del azar, sino por méritos propios, exhibió frente a su oponente, el Colegio Caldeiros, de Madrid, un vistoso, alegre y componetrado juego de ataque, que le dio el triunfo por 34-26.

Destacaron por el G. E. Renfe, Barrejón, Salgado, González R. y Chico y por el Caldeiros, Aguilar, Yela y Peralta.

Al vencedor, le fue entregada la copa que se disputaba en este encuentro y que fue donada por la Federación Manchega Norte.

El Ayuntamiento de Alcázar de San Juan, obsequió con un vino de honor a todos los participantes a este merecido homenaje.

G. E. RENFE: Barrejón (12), González R. (8), Salgado (6), Quiñones y López (2), Chico (3), Ballesteros (1), Rivas y López J. L.

COLEGIO CALDEIROS DE MADRID: Aguilar (10), Yela (6), Peralta (4), Giménez, Ravassa y Aguilar (2 cada uno), Casares y Agudo.

lugar en Vitoria la Asamblea nacional de la Federación Española de Baloncesto, a la que han asistido los presidentes de las distintas Federaciones provinciales repartidas por toda la geografía española.

Entre los distintos acuerdos adoptados en la misma, cabe destacar dos de ellos que por lo significativo de la tan ponderada protección a los Clubs modestos, viene a demostrarnos, una vez más, que aquel Club que no dispone de los medios económicos suficientes, por mucha voluntad y anhelos que tenga y que no cuente con más fuerza económica que el peculio particular de sus directivos y propios jugadores, no puede practicar el deporte de baloncesto. Este deporte, tal como se está encauzando, está tomando visos de deporte lujoso, para potentes o grandes empresas que puedan ampliar sus actividades a enormes secciones deportivas.

El primer acuerdo ha sido el recomendar a los clubs dispongan en la actual temporada de pista de juego cubierta, recomendación ésta que se hace como orden obligatoria para la próxima competición.

Si un club, pongamos por ejemplo el alcazareño, que conocemos más a fondo, ya que imaginamos existirán otros muy numerosos en iguales circunstancias, ha conseguido a base de enormes esfuerzos, rogativas e inclinación de la espina dorsal, para disponer de un campo medio decentado y con pista de juego sin cubrir, en el que se han logrado, en domingos extraordinarios, 1.000 pesetas de taquilla, quisieramos que alguien nos aclarara de qué forma o milagro, si se produce, puede un club (que todo cuanto tiene en la actualidad ha sido adquirido a base de horas enormes de desvelos, sacrificios múltiples y lo que es más con una plantilla de jugadores netamente aficionados, estudiantes y trabajadores todos ellos, pero que han sabido colocar a su club a una altura nacional con la que nadie soñaba), efectuar la adquisición de una pista de juego cubierta.

El otro acuerdo, después de una votación en la que nadie, salvo raras excepciones, está conforme, lo fue el que aquellas Federaciones que tuvieran encuadrados en la misma solamente tres, dos o un solo equipo, éstos serían acoplados en la próxima competición con otros conjuntos cuyas Federaciones no tuvieran diez clubs inscritos, pero por lo visto sin mirar kilometraje a recorrer, circunstancias económicas de los clubs, etc. teniendo con esta fórmula al C. B. Juventud alcazareño, que en el próximo campeonato debe desplazarse cuatro veces a Valencia, una a Elche, Alcoy, Zaragoza, Reus y Valls y con el mismo importe de subvención por kilometraje de 0,80 pesetas kilómetro y hasta diez personas. Caso de no poder aguantar estos "cortisimos" desplazamientos, todos tan contentos si estos clubs se retiran; no existen más amparos que los reseñados, para los equipos sumamente modestos una pega más para quedar solamente la próxima temporada diez clubs menos, que a decir verdad y con esta medida, no será necesario aguantar el término de la competición ¿Quién es capaz de empezarla? Antes, al humilde, al que de antemano sabía podía hacer un papel se-

cundario y de acompañamiento en la competición, solo le quedaba el consuelo de la frase célebre y muy manoseada de "lo esencial es participar"; ahora con estas medidas ni aún eso van a poder exhibir los tristemente modestos.

¿Es forma de ayudar para fomentar este noble deporte? ¿Puede llamarse deporte a aquello que se ha creado como ruta turística por toda la geografía española y que solo pueden soportar los sumamente adinerados? Repito, ya no es un deporte de masa, popular, que llegue a la clase trajadadora, es un deporte demasiado lujoso y aguatable solamente por poderosos.

¿No podía haber continuado el Juventud en el grupo de Madrid, al igual que la pasada temporada? El año pasado, deportivamente cayeron otros clubs manchegos, el único equipo que queda en representación de La Mancha, parece que estorba; no caerá con deportividad, caerá con más honores aun, por la triste circunstancia de ser pobre.

I Trofeo Westinghouse

Puertollano y Banesto vencedores de Pío XII y Alarcos La Casera

Lástima que el tiempo desluciera una jornada de baloncesto que prometía ser sumamente interesante por la importancia que se le ha dado a esta competición. El que toda la mañana del domingo estuviera cayendo agua sobre la cancha de la Ferroviaria restó buena cantidad de público que prefirió pasar la mañana del domingo en los cafés, que aguantar las inclemencias del tiempo. Por otra parte hubo desconcierto en los equipos de Puertollano. El que lleva el nombre de la ciudad debía jugar a las diez de la mañana y se presentó a las 11,15, cuando ya su rival el Pío XII había dado autorización a varios de sus titulares para ausentarse. Como no era cosa de consentir que los muchachos de Puertollano perdiesen el desplazamiento, el C. B. Pío XII, deportivamente accedió a jugar con lo "puesto" en la seguridad que sería tremendamente difícil vencer a su rival. Luego el Ramiro Ledesma, que debía jugar con el Bancobao a las 11,15 no se presentó, desconociendo por el momento las causas que motivaran la no presentación.

PIO XII, 37; PUERTOLLANO, 48

Si consideramos el juego y las ocasiones habidas durante el desarrollo del partido, no ha sido justa la derrota del Pío XII, pero si miramos la actuación individual de los participantes, entonces hemos de reconocer que Victoriano se ha bastado él solo para vencer a su rival. Este jugador en una sensacional actuación ha conseguido él solito la bonita cifra de 30 puntos de los 48 de su equipo.

En el primer periodo, después de las tres primeras canastas anotadas por el Puertollano, es el Pío XII quien lleva la iniciativa del partido con rápido contraataque que en su mayoría sorprende a los defensores del Puertollano que dejan solo a los aleros ciudarrealenos para que éstos vayan sumando pun-

El C. B. Pío XII se proclama campeón del IV Trofeo Bar El Aperitivo al vencer al Shikar en la final por 47 - 37

Anualmente y con motivo de las fiestas de la barriada de Pío XII y Lope de Vega se organiza por la comisión de festejos un torneo de baloncesto, poniéndose en juego un bonito trofeo donado por el bar El Aperitivo. En esta edición han participado el Shikar, Loyola, Alarcos y Pío XII. Realizado el oportuno sorteo, las eliminatorias quedaron emparejadas así, Shikar-Alarcos y Pío XII-Loyola. Surgió la sorpresa en la primera eliminatoria al vencer con toda justicia el Shikar al Alarcos pasando directamente a la final que disputaría con el Pío XII que a su vez también venció al Loyola.

C. B. PIO XII 47; SHIKAR, 37

La cancha de la barriada de Pío XII registraba la mayor afluencia de aficionados de toda su historia para presenciar la final que resultaría magnífica en juego y emoción. El Shikar que después de haber dejado K. O. al potente Alarcos llegaba a este encuentro

con las mismas esperanzas de conseguirlo, de no haber venido abajo en los cuarenta minutos del encuentro que no supo frenar el arranque de su rival que llegó a marcar los diez puntos que el marcador no se apuntaría ni en lo cesto. Ahí estuvo su momento de gloria y la victoria del Pío XII que hasta este momento el marcador a lo largo del encuentro ha registrado empates sin que ninguno de los conjuntos llegase a tener una diferencia lo suficientemente amplia como para alcanzar el triunfo antes de llegar al fin del partido.

El primer tiempo ha transcurrido todo él con una igualdad de los dos equipos. El Shikar no se entregaba, aceptaba, después de la experiencia vivida ante el Alcazar su papel de víctima, y así, justamente a quitarse de encima al C. B. Pío XII para triunfalmente a conseguir el trofeo, pero los propietarios del terreno de juego, más empujados en finales anteriores jamás perdieron el ritmo del partido buscando la ocasión para dar el jaque-mate a su rival. Y efectivamente así ocurrió al finalizar el primer periodo de ventaja de solo un punto (21), para en el minuto 16 de la segunda parte iniciar la ventaja que sería un triunfo por un punto de diferencia.

Nos ha gustado mucho el juego del Shikar y podemos decir que no es menor a equivocarnos que haber dado uno de los equipos que mejor baloncesto ha practicado este torneo. Realizó la jugada de vencer al Alarcos y a lo largo del partido ha estado de repetirse la zaña ante el Pío XII. Mas todo el equipo.

El Pío XII no perdió la calma y esperó la ocasión que aprovechó muy bien para alzarse con el triunfo. Todos sus jugadores pusieron coraje y su mejor juego con bastante acierto.

Los señores Selas y Corral realizaron un perfecto arbitraje.

SHIKAR: F. Javier (4), Lavín, Víctor (2), Aparicio, Forcayo (9), Selas (9) y Lito (2).

C. B. PIO XII: Rumano, Moreno (12), Navas (10), Torre (14), Bolaños (10), Tista y Molina (2).

D. Rafael Rumin hizo entrega de los premios. A Navas capitán del Pío XII el de subcapitán. A Vizcaino, preparador del Shikar el de subpreparador. Asistió al encuentro don Navarrete presidente de la Federación Sur.

La clasificación final ha sido dada establecida así: 1.º Pío XII, 2.º Shikar, 3.º Lope de Vega, 4.º Alarcos "La Casera".

PEXETRI

HA FALLECIDO

AGUSTIN GUIO

Agustín Guío, que fue jugador destacado de varios equipos de Tercera, primero como delantero y luego como defensa, ha fallecido en Madrid. Su último equipo al que perteneció fue el Talavera, pero antes había jugado en el Alarcos, Toledo, Carabanchel, etc.

Descanse en paz el jugador, por cuyo descazo no pedimos una oración a los lectores.

PEXETRI